



Conversación sobre los escenarios del "Nuevo Normal" ¿Cómo navegar la nueva economía? El rol del Estado, el Banco de la República y los empresarios para trazar la hoja de ruta de la reactivación económica.

Miércoles 6 de mayo 8:30 a.m. Hora Colombia



Inicio > Destacado > Colombia registra siete ataques a oleoductos en cuatro días y ya se...

Destacado Empresas Energía Y Minería **Petróleo**

Colombia registra siete ataques a oleoductos en cuatro días y ya se atiende la emergencia

Por Valora Analitik - 2020-05-05



Seis ataques se registraron en el oleoducto Caño Limón-Coveñas. Foto: Cortesía Ecopetrol

Cenit, filial de **Ecopetrol** encargada del transporte de hidrocarburos, informó que activó su plan de contingencia para atender la situación causada tras los ataques registrados en sus oleoductos ubicados en Arauca, Boyacá y Norte de Santander.

"**Cenit** movilizó hacia los puntos afectados personal técnico y operativo que adelantará las labores de inspección, (...). Así mismo, tropas del Ejército Nacional se han desplazado hacia los sitios de los ataques para asegurar la zona y garantizar la llegada del personal", comunicó la compañía.

De acuerdo con la filial de **Ecopetrol**, tan pronto se conocieron los hechos, la compañía informó a los consejos municipales de gestión de riesgos y desastres y a la Corporación Autónoma Regional de la Orinoquía y se activaron los respectivos planes de contingencia.

"Así mismo, como parte del plan de contingencia, se contactó a las juntas de acción comunal con el fin de advertir a la comunidad sobre el hecho y viabilizar el acceso del personal técnico para atender los eventos", dilucidó **Cenit**.

Los ataques

Cenit precisó que, desde el sábado dos de mayo, se han registrado siete ataques en contra de los oleoductos Caño Limón-Coveñas y Bicentenario.

En las últimas horas se presentaron tres ataques contra el sistema Caño Limón-Coveñas en el municipio de Arauquita, que ya había sido averiado el dos de mayo en el municipio de Saravena, ambos incidentes en Arauca.

Otros dos atentados en contra de Caño Limón fueron confirmados en Boyacá y Norte de Santander.

De otro lado, los ataques registrados el sábado, también afectaron la operación del oleoducto Bicentenario en Arauca.

En total fueron perpetrados seis atentados contra el sistema Caño Limón-Coveñas y uno contra el oleoducto Bicentenario.

Compartir:

ETIQUETAS Atentados a oleoductos **Ecopetrol** Atentados Caño Limón Coveñas Caño Limón-Coveñas **Cenit** SAS **ecopetrol**

Artículos relacionados Más del autor



Itaú estructuró bonos que Bogotá colocará este mes hasta por 30 años



Aerolíneas en Colombia piden ayudas al Gobierno para sobrevivir

Destacado Davivienda recibe US\$100 millones de IFC para ofrecer préstamos a pymes y proyectos sostenibles



VALORA ANALITIK logo and social media icons (Facebook, Instagram, LinkedIn, RSS, Email, Twitter, YouTube)

Conozca a Grupo Valora. Nuestro portafolio de servicios es: Valora Analitik, Valora Consulting, Valora Software

Contacto. Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia. (+57 4) 604 1762. Email: info@valoraanalitik.com